



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

13/02/2022

LEGISLATIVO



EjeCentral

@EjeCentral



En la ceremonia del 106 Aniversario de la Constitución, el presidente [@lopezobrador_](#) prefirió sentarse entre el titular de Gobernación, [@adan_augusto](#) y el gobernador de Querétaro, [@makugo](#) en lugar de estar cerca de [@SantiagoCreelM](#) y la ministra Norma Piña



ejecentral.com.mx

La ceremonia controversial

Anteriormente, los tres Poderes de gobierno han permanecido juntos en el aniversario de la Constitución, pero los desencuentros entre el Presidente y ...